

Un congrès international sur les urgences médicales à La Havane



La Havane, 4 mars, (RHC).- Des spécialistes en soins intensifs d'une quinzaine de pays prennent part à La Havane au 8e congrès international des urgences médicales.

L'attention médicale d'urgence à bord des ambulances spécialisées, la qualité des services d'urgence, l'attention intégrale dans des cas de maternité critique et l'expérience cubaine en matière d'aide solidaire à d'autres pays figurent parmi les questions à l'ordre du jour de cette rencontre scientifique.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/salud/185016-un-congres-international-sur-les-urgences-medicales-a-la-havane>



Radio Habana Cuba